

## ABSTRAK

Muhammad Saifuddin, NIM. 1810110051. “Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Ekstrakurikuler Seni Tilawah Al-Qur’an di MTs NU Raudlatu Shibyan”. Program Strata 1 (S1) Fakultas Tarbiyah Progam Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus, Tahun 2022.

Dewasa ini banyak ditemui peserta didik atau lulusan sekolah yang sangat cerdas dalam bidang ilmu pengetahuan namun dalam bidang karakter masih kurang baik. Oleh sebab itu untuk memperbaiki hal tersebut dibutuhkan peran keluarga serta peran madrasah. Upaya madrasah dalam menanamkan nilai-nilai karakter yaitu dengan mengadakan kegiatan ekstrakurikuler agar peserta didik mempunyai kegiatan yang positif. MTs NU Raudlatu Shibyan salah satunya yang menerapkan penanaman nilai-nilai karakter kepada peserta didik melalui kegiatan ekstrakurikuler seni tilawah Al-Qur’an. Ekstrakurikuler seni tilawah Al-Qur’an merupakan kesenian islami sebagai wadah mengasah bakat dan minat peserta didik, serta diharapkan mampu mencetak generasi muda yang berkepribadian islami.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan penelitian lapangan atau *field research*. Di kolaborasikan dengan pendekatan kualitatif di MTs NU Raudlatu Shibyan. Subjek penelitian ini adalah kepala madrasah, pembina ekstrakurikuler, serta peserta didik MTs NU Raudlatu Shibyan. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pelaksanaan pengembangan nilai-nilai karakter dalam kegiatan ekstrakurikuler seni tilawah Al-Qur’an di MTs NU Raudlatu Shibyan dimulai dari pemahaman terhadap sesuatu yang baik. Kemudian, yang kedua adalah melaksanakan terhadap sesuatu yang baik. Terakhir adalah mencintai atau menyukai melaksanakan sesuatu yang baik. (2) Adapun nilai-nilai karakter yang terkandung di dalam kegiatan ekstrakurikuler seni tilawah Al-Qur’an antara lain, religius, tanggung jawab, disiplin, peduli, jujur, percaya diri, toleransi, kreatif, komunikatif.

**Kata Kunci :** *Nilai-Nilai Pendidikan Karakter, Ekstrakurikuler Seni Tilawah Al-Qur’an.*